

San Juan prepara las nuevas entradas del pueblo

11-3-65

Importante reunión del Consejo local del Movimiento

SAN JUAN (Corresponsal M. Sánchez Buades).—Parece ya inminente el comienzo de las tan esperadas obras del "proyecto de supresión de la travesía de San Juan". La Jefatura de Obras Públicas ha tomado ya posesión de los terrenos afectados por el tendido de la nueva autopista, según se ha comunicado oficialmente a sus propietarios, y todo parece indicar el pronto comienzo de los trabajos.

Ante esta situación, nuestro Municipio se ve obligado a ordenar y preparar cuidadosamente lo que han de ser las nuevas entradas de la población, haciéndolas dignas de lo que, sin duda alguna, resultará la nueva arteria.

A este fin se está efectuando la reforma de la avenida del General Mola, desde su principio, hasta enlazar con dicha autopista. Se han estrechado las actuales aceras, que resultaban demasiado anchas y que ahora han quedado de una anchura de tres metros y medio. Con ello se podrá ordenar una calzada de cerca de quince metros, que permitiría establecer una doble pista de circulación de más de siete metros cada uno, separadas

por un amplio seto verde central, en el que se instalarán modernas farolas de dobles reflectores.

Y según parece, si el resultado de esta experiencia es totalmente satisfactorio, se prolongará también la reforma por todo lo largo de la avenida de José Antonio. Es seguro que el público verá con agrado esta variación en cuanto a la supresión del antiestético arbolado se refiere, porque más que adornar, lo que hace es afear estas céntricas avenidas. Quien tal vez no estará ya tan satisfecha es nuestra juventud, que con ello se ve privada de su más apetecido lugar de paseo y esparcimiento. A menos que se le proporcione otro sitio que reemplace dignamente al actual. Que creemos que sí.

SE REUNIO EL CONSEJO LOCAL DEL MOVIMIENTO

Se ha reunido en sesión extraordinaria el pleno del Consejo local del Movimiento, bajo la presidencia del jefe local, don Agustín Pastor Orts.

Los delegados de los distintos servicios informaron acerca de la marcha y problemas de sus respectivas secciones, y se adon-

taron acuerdos de gran importancia, particularmente el relacionado con la habilitación del edificio en construcción que el Ayuntamiento posee en la calle de Tomás Capelo —junto a la entrada principal del mercado de abastos— para instalar los distintos servicios del Movimiento, cuyo local por sus especiales características de amplitud, podría albergar igualmente a la Academia Musical y algunas otras actividades culturales y deportivas locales, además de todas las encuadradas en el Frente de Juventudes.

También se adoptaron acuerdos de interés relacionados con algunas reformas a realizar en el campo municipal de deportes. La Ordana, con el fin de crear nuevas canchas para la práctica de algunos otros deportes, baloncesto, balonvolea, pelota y tenis principalmente.

Se analizó igualmente la situación económica y se acordó nombrar auxiliar de tesorería a don Francisco Orts Bacza, y se tomaron también importantes decisiones relativas a los afiliados.